

Ab dem 1.8.2020 wird Herr Fabian Appenrodt in Vollzeit den Gemüsebereich in unserem Unternehmen verantworten. Für einen zügigen Übergang wird uns Dr. Michael Heintges zur Verfügung stehen. Herr Appenrodt stammt von einem Obst- und Gemüsebaubetrieb in Leichlingen und hat im vergangenen Sommer den Masterabschluss Nutzpflanzenwissenschaften an der Hochschule Bonn absolviert.

Ende August geht Frau Verena Kox in den Mutterschutz, ihr danken wir für das allzeitige Engagement und wünschen ihr nur das Beste.

Das zukünftige Team mit Carolin Schleupen, Ihnen bereits bekannt, und Fabian Appenrodt freut sich auf die gemeinsame Arbeit mit Ihnen für erfolgreichen Gemüseanbau und -Vermarktung.

